

Luft nach oben bei der Entgeltgleichheit

Frauen befinden sich in Deutschland nach wie vor im Hintertreffen, was die Chancen auf dem Arbeitsmarkt angeht. Laut einer aktualisierten Auswertung des WSI verdienten sie 2022 im Schnitt 20,05 Euro brutto pro Stunde und damit 4,31 Euro

oder 18 Prozent weniger als die Männer. Am größten ist der Rückstand mit 11,82 Euro pro Stunde bei den mit Finanz- und Versicherungsdienstleistungen verbundenen Tätigkeiten. Umgekehrt verhält es sich lediglich im Bereich Postdienste –

bei aktuell insgesamt relativ niedrigen Entgelten im Branchenvergleich: Frauen verdienen dort mit 16,26 Euro 33 Cent mehr als die Männer. <

Quelle: Pfahl u. a.: Stand der Gleichstellung von Frauen und Männern in Deutschland. WSI-Report Nr. 80, Februar 2023

Ungleiche Bezahlung

So hoch war 2022 der durchschnittliche Bruttostundenverdienst für **Frauen** und **Männer** im Bereich ...

